

# 大淀中 部活動ニュース

## サッカー部



4月29日（金）  
VS 松原中学校  
15:50～ in 大原野中学校

サッカー部です。昨年の新人戦では予選敗退という悔しい結果に終わりました。僕たちは、この悔しい思いをバネに日々頑張ってきました。1回戦の相手は松原中学校に決定しました。一度公式戦で戦い、負けたことがあります、リベンジするためにチーム一丸となりまず一回戦突破したいと思うので、ぜひ応援よろしくお願ひします。

## 男子ソフトテニス部

## 団体戦

4月30日（土）  
VS 下京中学校  
in 桂中学校

## 個人戦

5月1日（日）  
in 西院コート

男子ソフトテニス部です。僕たちは昨年の新人戦で京都市三位でした。春季大会では夏季大会のシード権を獲得できるように頑張ります。そのために昨年の新人戦をバネに基礎から練習をしてきました。

日頃の練習では全員がボールを一球一球大事にしてきました。

団体戦一回戦は4月30日に桂中学校で、対戦校は下京中学校です。練習してきたことを発揮して頑張ってきます。応援よろしくお願ひします。

## 女子ソフトテニス部

## 団体戦

5月1日（日）  
11:00～VS 東山泉中学校  
in 桂中学校



## 個人戦

4月30日（土）  
in 西院コート

新人戦はベスト32という悔しい結果に終わりましたが、春季大会ではベスト4入りを目指しています。これまでの練習での成果を試合で発揮して達成したいです。これまで日々こつこつと小さな練習をしっかり集中し、一生懸命に取り組み頑張ってきました。

活動中はみんな自分にあった課題を見つけ、その課題を乗り越えられるようにボールとしっかり向き合っていました。1回戦の対戦校は東山泉中学校で、会場校は桂中学校です。精一杯戦ってきますので、みなさん応援よろしくお願ひします。

## 男子バスケットボール部

4月30日（土）  
VS 衣笠中学校  
13:00～ in 西ノ京中学校



男子バスケットボール部です。男子バスケットボール部は昨年の新人戦では予選敗退という悔しい結果に終わりました。その悔しさをバネにこの冬は個々のスキルを上げ、春はチームワークを今まで以上に強いものにし、春季大会では一つでも多く勝てるよう日々厳しい練習に取り組んできました。

1回戦の対戦校は衣笠中学校で、会場は西ノ京中学校です。冬から春にかけて練習してきたことをすべて出し、精一杯頑張りますので応援よろしくお願ひします。

## 女子バスケットボール部

4月30日（土）  
VS 松尾中学校  
10:20～ in 久世中学校



こんにちは。女子バスケットボール部です。私たちは今回の春季大会で一回戦で松尾中学校と対戦することが決まりました。去年の新人戦では京都市内でベスト16という結果を残せたので、今回は一つ上のベスト8に入れるように頑張っています。

この春季大会で今まで頑張ってきたことを出し切り、悔いが残らないよう試合に臨んでいきたいです。応援よろしくお願ひします。

<p>バレーボール部</p>  <p>5月1日（日） VS 八条中学校 12:00～ in 七条中学校</p>	<p>秋の伏見カップでは予選通過し、三位になることができました。また、新人戦では決勝トーナメントに進出したものの悔しい結果に終わりました。その悔しさをバネに日々努力して練習してきたので、春季大会で結果を残したいと思います。</p> <p>一回戦の対戦校は八条中学校で、会場は七条中学校です。</p> <p>応援よろしくお願いします。</p>
<p>女子バドミントン部</p>  <p>団体戦 5月1日（日） 午前～ VS 同志社女子中学校 VS 洛南中学校 個人戦 5月1日（日） 午後～ in 大淀中学校</p>	<p>私たちバドミントン部は新人戦でベスト8という結果を残しました。春季大会ではベスト4を目指し、日々体力づくりや試合に励んでいます。春季大会に近づくにつれて練習試合も増やし、メキメキと成長しています。春季大会では全員予選突破を目標に全力で頑張ります。対戦相手は同志社女子中学校と洛南中学校で、予選は大淀中学校の体育館で行われます。みなさん時間があればぜひ応援に来てください。</p>
<p>陸上部</p>  <p>5月1日（日） 9:30～ in 西京極陸上競技場</p>	<p>僕たちは、春季大会で自己記録更新などの良い記録を残すために自分の種目練習や体力づくりなどをやってきました。こういった練習でどういった結果が出てくるかはわかりませんが、一生懸命がんばります。</p>
<p>水泳部</p>  <p>6月19日（日） 9:00～ in 加茂川中学校</p>	<p>こんにちは。水泳部です。前の大会では総合3位や個人でも良い結果でした。しかし、気がゆるんだり、だらだらせず、前の大会よりもタイムを伸ばそうと努力しています。今は陸上トレーニングやプールで泳いだりしています。冷たく寒いこともありますが、毎日一生懸命頑張っています。次の大会は6月に加茂川中学校で春季大会があります。僕らは少しでも多く入賞をとれるように頑張りますので応援よろしくお願いします。</p>

#### 編集部より

いよいよ4月29日が春季大会開会式です。開会式の当日に試合が始まる部活動もありますが、各部活動の試合日程と、春体への意気込みを掲載しました。（この意気込みは、春体壮行会で各部の代表生徒達が発表してくれる言葉です。）

新入生も入部して部員も増え、気持ちを新たにどのクラブも熱心に活動しています。行進練習も行いましたが、日に日に、回を重ねるごとに動きがきれいにそろうようになりました。行進をふくめ、これまで頑張ってきたことを本番ですべて出し切ってください。そして、夏季大会につながる春季大会にできるように、チーム一丸となって、各部の目標達成に向けて、最後まであきらめずに勝負してください。3年生にとっては最後の春季大会です。冬場のトレーニングの成果を存分に發揮して、悔いを残さず結果を残せるように期待しています。また、1年生は初めての公式戦を経験します。いろいろなことを見て学んで、もちろん応援も精いっぱい頑張りましょう。2年生は下級生ができ、先輩となりました。先輩として後輩にいろいろなことを教えてあげてください。頼りにしています。文化系クラブも新入生を迎える、新たな一年がスタートしています。よりよい活動ができるといいですね。

今年度は、これまで継続してきた部活動のあいさつや美化活動などを継続、徹底して、各部がお互いに刺激し合い、大淀中学校を部活動から盛り上げようとみんなで取り組んでいます。部活動から大淀中学校が変わっていくのではと感じました。春季大会での各部の健闘を期待します。

保護者のみなさま、あたたかいご声援をよろしくお願いいたします。